

IGAS-Trainings-Marathon am 23.August 2015

„Cross im Sommer“ über den Drawehn-Höhenweg von Schnega nach Hitzacker.

Eigentlich keine Zeit für Querfeldein???
Es sitzen doch alle auf dem Rennrad.....

Stimmt, ist aber auch mal gerade im Sommer schön, durch den Wald zu cruisen.

Mit Crosser oder MTB, ohne Wettkampfcharakter, geführte Tour!!! ca. 85 km.

Start: 9:00 Uhr in Schnega am Teich
gemeinsamer Start, ggf. später Aufteilung in 2 Gruppen möglich

Helmpflicht, Eigenverpflegung und etwas Geld für die Pause in Dübbekold.

Größere Pause in Dübbekold bei Kenner's Landlust.

Rückweg muss selber organisiert werden, z.B. Autodeponieren in Hitzacker am Tag vorher.

Kein Startgeld, aber gerne Anmeldung bei:
Wolfgang Cornelius (Weule) unter **cornelius-wolfgang@web.de**